
今
年
３
月
に
惜
し
ま
れ
つ
つ
閉
園
し
た
「
ひ
つ
じ
丘
幼
稚
園
（
西
大
井
４

丁
目
）
」
に
つ
い
て
、
60
年
間
に
わ
た
り
大
井
７
丁
目
で
「
緑
の
家
保
育
園
」

を
運
営
し
て
き
た
、
社
会
福
祉
法
人
み
ど
り
の
家
が
認
可
保
育
園
「
み
ど
り

の
丘
保
育
園
」
と
し
て
、
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
す
る
こ
と
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。

子
ど
も
の
施
設
と
し
て
、
引
き
継
が
れ
る
こ
と
に
地
域
住
民
は
大
歓
迎
で
す
。

西大井に新たな認可保育園
ひつじ丘幼稚園が、みどりの丘保育園に

「引き続き子どもの施設へ」の住民の願いが実る
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惜
し
ま
れ
つ
つ
閉
園
へ

昭
和
24
年
に
西
大
井
４

丁
目
で
創
立
し
て
以
来
、

62
年
間
に
わ
た
り
幼
児
教

育
を
行
な
っ
て
き
た
「
ひ

つ
じ
丘
幼
稚
園
」
が
今
年

３
月
末
閉
園
。
「
あ
り
が

と
う
の
感
謝
の
気
持
ち
と
、

引
き
続
き
子
ど
も
の
施
設

と
し
て
残
せ
な
い
か
…
」

と
閉
園
を
惜
し
む
声
が
多

く
あ
が
り
ま
し
た
。

み
ど
り
の
丘
保
育
園
へ

こ
う
し
た
地
域
の
願
い

に
後
押
し
さ
れ
、
こ
の
ほ

ど
「
み
ど
り
の
丘
保
育
園
」

と
し
て
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
す

る
こ
と
が
９
月
13
日
、
に

発
表
さ
れ
ま
し
た
。
（
※
概

要
参
照
）
近
所
の
方
は
「
地

域
に
子
ど
も
の
姿
が
あ
る

こ
と
は
、
何
よ
り
も
力
に

な
り
ま
す
。
嬉
し
い
限
り

で
す
」
と
話
し
ま
す
。

９
月
21
日
か
ら
始
ま
る

区
議
会
に
は
、
保
育
園
内

装
工
事
費
へ
の
補
助
金
が

補
正
予
算
と
し
て
計
上
。

来
年
４
月
開
園
に
向
け
、

現
在
準
備
が
進
め
ら
れ
て

い
ま
す
。
新
た
な
認
可
保

育
園
を
、
心
か
ら
歓
迎
し

ま
す
。
な
か
つ
か
亮

大
歓
迎

※みどりの丘保育園概要

認可保育園／定員６８名（０歳児９人）

／延長保育、一時保育、障害児保育あ

り／運営：社会福祉法人緑の家／入園

申請は品川区が窓口／あいさつ「緑の

家保育園６０周年の歴史を経て、もう

一つ保育園を建設することにしました。

一人ひとりの子どもが大切にされる保

育園を目指します。理事長 桜井恵子」

現在の「ひつじ丘幼稚園」。今後、保育園へ改修



品川・大田青年ボランティア隊の報告会が

９月１１日（日）に荏原第五区民集会所で

開かれました。学生や若者を中心に１６名が８月１８

日から３拍４日、マイクロバスを貸し切って石巻市へ。

報告会では「被災地では日常用品が足りません。石鹸

やバスタオル、ティッシュ、そして野菜がとても喜ば

れる」「物資は届けられても住むところや働くところ

はボランティアでは届けられない。ここは政治の力が

必要です」と発言がありました。次回のボランティア

隊は、９月２３日から２５日にかけて実施されます。

今月の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

１０月２８日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

品川区議会第３回定例会が始まります 議会傍聴を！

９月２１日から１０月２１日にかけて品川区議会が開催されます。初日の本会議で

の一般質問、２６日からは各常任委員会、１０月３日からは決算委員会が開かれます。

ぜひ、議会傍聴にお出かけください。問い合わせ：区議控室☎５７４２－６８１８

日本共産党品川区議団の本会議一般質問
９月２１日（水） 南恵子区議 午後２：００集合
質問テーマ「原発から撤退し、自然エネルギーの本格的導入を」「中高層マンション

の震災実態調査と居住者支援を」「商店街振興のための助成制度拡充を」「保育の市

場化『新システム』はやめよ 待機児解消は区立認可保育園の増設で」

９月２２日（木） 鈴木ひろ子区議 午後１：３０集合
質問テーマ「介護保険料の引き下げ、特養ホームの一日も早い増設を」「障害者・患

者・高齢者の災害時支援計画の策定を」「深刻な不況のもと、住宅リフォーム制度の

復活と拡充を」「放射能汚染から、子どもと国民の命と健康を守る対策を」

１日目

２日目

３日目

品
川
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大
田

青
年
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
隊

報
告
集
会

石巻市へ

津波はお墓も倒しました。ガレキの

撤去を総勢７０名で一気に片付け。

支援物資を届けました。子どもたちには、

かき氷のプレゼント！大好評でした。

側溝にたまった泥だし。これで雨が

降っても道路に雨水がたまりません。


